



Offizielle Stellungnahmen zum Prozess der Minsker Vereinbarungen vom 04.09.2015:

Quellen: die offiziellen Seiten der Regierungen der Volksrepubliken dan-news, lug-info sowie ria.ru

Dan-news.info: Die Kontaktgruppe zur friedlichen Regelung des Konflikts im Donbass hat heute eine Videokonferenz durchgeführt, berichtete der Pressedienst des Leiters der Delegation der DVR bei den Friedensverhandlungen, der stellvertretende Sprecher des Volkssowjets Denis Puschilin. Es wurde hinzugefügt, dass in Minsk Verhandlungen der Unterarbeitsgruppe zu Sicherheitsfragen stattfinden.

„Die Untergruppe hat ihre Arbeit begonnen, jetzt geht das Treffen weiter.“

Gestern hatte die Sitzung der Untergruppe zur Sicherheit in der weißrussischen Hauptstadt etwa neun Stunden gedauert.

Dan-news.info: Die Kontaktgruppe zur friedlichen Regelung des Konflikts im Donbass hat während der heutigen Videokonferenz die Fragen der Feueinstellung erörtert und festgestellt, dass es eine wesentliche Reduzierung der Zahl der Beschüsse gibt, teilte der Vertreter des DVR in der Kontaktgruppe Denis Puschilin mit.

„Auf dieser Videokonferenz wurden Fragen der Feueinstellung seit dem 1. September erörtert. Ich möchte sagen, dass die Zahl der Beschüsse tatsächlich deutlich zurückgegangen ist. Es gab einzelne Verletzungen – Provokationen unter Verwendung von Schusswaffen von der ukrainischen Seite“, sagte der Vertreter der DVR.

„Man kann natürlich die Ukraine der Provokationen beschuldigen, aber es ist notwendig, das brüchige Gleichgewicht, das wir erreicht haben, zu festigen, der nächste Schritt danach wird die Lösung der politischen Fragen sein“, fügte der stellvertretende Parlamentssprecher hinzu.

Er unterstrich, dass zurzeit in Minsk ein Treffen der thematischen Untergruppe zur Sicherheit stattfindet, dessen Schlüsselfrage eine weitere Vereinbarung über den Abzug von Waffen ist. „Am 8. September werden wir möglicherweise schon die Unterzeichnung eines Dokuments über den Abzug von Waffen eines Kalibers unter 100mm erörtern“, sagte Puschilin.

Am 8. September ist in der Hauptstadt Weißrusslands ein Treffen der Kontaktgruppe und aller Untergruppen geplant.

Lug-info.com: Die Teilnehmer der Kontaktgruppe haben während der heutigen Videokonferenz „ernsthaft den Beitrag der Seiten“ bei der Einhaltung des Regimes der Feueinstellung seit dem 1. September bewertet, teilte der bevollmächtigte Vertreter der LVR bei den Minsker Verhandlungen Wladislaw Dejnogo mit.

„Heute war die nächste Videokonferenz. Alle Teilnehmer aller Seiten haben sehr ernsthaft den Beitrag sowohl der ukrainischen Seite als auch der Seite der Republiken bei der Frage der Stabilisierung der Situation seit dem 1. September bewertet. Zurzeit wird nach von allen Seiten bestätigten Informationen das Regime der Ruhe, das am 1. September begann, eingehalten“,

sagte er.

„Es gab einige Provokationen, aber sie sind nicht wesentlich für die Bewertung des Zustands des Regimes der Feueereinstellung“, fügte er hinzu.

Lug-info.com: Die Teilnehmer der Kontaktgruppe hoffen, dass bei den nächsten Verhandlungen in Minsk am 8. September ein Entwurf für eine Vereinbarung über den Abzug von Waffen eines Kalibers unter 100mm erfolgen wird, sagte heute der bevollmächtigte Vertreter der LVR bei den Minsker Verhandlungen Wladislaw Dejnego.

„Am 8. September findet in Minsk ein Treffen der Kontaktgruppe und aller Unterarbeitsgruppen statt. Die grundlegende Frage, die dort erörtert wird, ist der Abzug von Waffen eines Kalibers unter 100m und von Granatwerfern des Kalibers 120mm. Es gibt die Hoffnung, das bis zu diesem Zeitpunkt der Entwurf eines Dokuments, das ausreichend ausgeglichen ist, vorliegen wird und möglicherweise werden wir am 8. September seine Unterzeichnung erörtern“, sagte Dejnego.